

ATHLÉTISME / JEUX OLYMPIQUES ■ Le Montargois s'est arrêté à 7,71m, hier

Pas de finale pour Salim Sdiri

Seulement 23^e des qualifications de la longueur, hier soir, l'athlète de l'US Montargis a échoué à 21 centimètres de la finale olympique. Un résultat logique, au vu de sa saison compliquée.

Raphaël Coquel

raphael.coquel@centrefrance.com

Salim Sdiri a vu son aventure olympique s'arrêter, hier soir à Londres, dès le stade des qualifications de la longueur qu'il a terminé à une anonyme 23^e place. Crédité d'un meilleur saut à 7,71m, l'athlète de l'USM Montargis n'a jamais été dans le coup et a finalement échoué à 21 centimètres du dernier sauteur qualifié pour la finale, l'Allemand Sebastian Bayer, qui s'est lui envolé à 7,92m.

« Ce n'était pas moi »

Une performance dans les cordes d'un Sdiri en bonne forme ; ce n'était visiblement pas le cas, hier soir. Ses supporters ont pourtant cru en ses chances quand ils l'ont vu atterrir à 7,71m à son premier essai. Mais jamais ensuite l'élève de Danielle Desmier ne s'est montré capable de se sublimer. Pour preuve, sa deuxième tentative mesurée à 7,58m, et surtout, sa dernière, indigne du grand champion qu'il est, puisqu'inférieur aux six mètres (5,75m).

« Il y en a qui n'en reviennent pas de gagner



DÉCEPTION. Salim Sdiri n'a jamais été dans le coup, hier soir à Londres. PHOTO : AFP

Bruno Bini va voir Londres !

L'équipe de France féminine de football s'est qualifiée pour les demi-finales du tournoi olympique en battant, hier après-midi à Glasgow, la Suède (1-2). Les Bleues et Bruno Bini, leur entraîneur domicilié à La-Chapelle-Saint-Mesmin, vont donc découvrir l'air londonien et le village olympique. Après trois matches à Glasgow et un à Newcastle, elles affronteront le Japon, lundi à 18 heures, dans la capitale anglaise. Pour en arriver là, les Bleues ont joué avec le feu. Supérieures techniquement et tactiquement, elles n'ont pourtant jamais été en mesure de se mettre à l'aise face à des Scandinaves qu'elles n'avaient plus battues depuis 2005. Elles peuvent remercier Laura Georges (29^e) et Wendy Renard (39^e), qui ont tenu la maison derrière avant de se transformer en héroïnes, répondant à l'ouverture du score de Nilla Fischer (18^e).

des médailles. Moi, je n'en reviens pas de ne pas me qualifier pour la finale, a déclaré le Montargois. « J'ai certes été perturbé par un genou pendant un an et demi. Mais j'ai bossé dur à côté. Aujourd'hui j'étais bien mais ça ne passait pas. Je ne comprends pas. Ce n'était pas moi ».

Salim Sdiri ne pourra donc que regarder des tribunes la finale, programmée ce samedi soir au stade olympique de Londres.